
市民ネットワーク北海道                          2021年 3月 

【衆議院北海道 2区補欠選挙・立候補予定者アンケート】 

 

松木 けんこうさん（立憲民主党）からの回答 
 

１．新型コロナウイルスへの対応について特に力を入れて取り組みたいことは、どのようなこと 

ですか。 
  

  日本の人口当たり感染者数や死者数がアジアで最悪のレベルとなっているのは政府の楽 

観主義と無策が招いた人災の側面が大きいと考えます。迅速なワクチン接種、エッセン 

シャルワーカーを中心とした積極的な PCR検査、医療崩壊を防ぐための財政支援、雇用と 

暮らしを守るための給付、経済支援を拡充します。                   

 

２．「政治とカネ」の問題についてどのようにお考えですか。 
 
  元農水相の収賄事件は農水相と業界団体の間で起きたことですから自民党政権そのもの 

の問題です。本来は国民のためであるべき政策をカネで売り買いする金権政治を根絶し 

ます。 

 

３．憲法 9 条「改正」について、どのようにお考えですか。 

ａ. 賛成   ｂ. 反対   ｃ. その他 

理由 自民党の９条改正は、憲法違反の安保法制を改憲で正当化するとんでもない内容で 

す。９条のもと築いてきた国際社会からの信頼を大切に、今後も専守防衛の立場を堅持して

国際平和への貢献を続けるべきと考えます。 

 

４．原発に頼らない脱炭素社会の実現に向け、どのようにお考えですか。 
 
  地域ごとの特性を生かした再生可能エネルギーを基本とする分散型エネルギー社会を構築 

し、あらゆる政策資源を投入して、原子力エネルギーに依存しない原発ゼロ社会を一日も 

早く実現します。 

 

５．放射性廃棄物「核のゴミ」の最終処分について、どのようにお考えですか。 
 
  北海道には核のごみを受け入れ難いとする「北海道における特定放射性廃棄物に関する条例」 

  がありますから核のごみの受け入れを認めないのが基本的な方針です。核のごみの最終処分場 

問題は、寿都町だけの問題ではなく、地域の環境や農林水産業、観光など広範囲に影響が及ぶ 

道民・地域全体の問題です。多額の交付金を示し一自治体の判断だけで処分地決定のプロセス 

を進める政府のやり方は誤りです。                           

 

６．食の安心・安全を守るため、特に力を入れて取り組みたいことは、どのようなことですか。 
 
  食の安心・安全を守るために、品質、安全・安心および環境適合性の確保という消費者の 

ニーズに敵った生産・流通体制を構築すべきです。そのことがひいては、日本の農林水産 

業と食品加工業の競争力を高めることにもつながると考えます。 

 

７．男女平等社会の確立に向け、特に力を入れて取り組みたいことは、どのようなことですか。 
 
  自民党は第 5次男女共同参画計画案の当初案に入っていた選択的夫婦別姓の文言を削除し 

ました。野党は 2018年に「夫婦別姓法案」をすでに提出しています。女性に対するあらゆ 

る形態の差別や経済的・社会的不利益や不合理を解消していきます。男女ともに生涯を通 

じたジェンダー教育をすすめます。また各級議会におけるパリテの実現を図ります。 
※ 

※パリテ：《フランス語で同等の意》選挙の候補者を男女同数とすることを定めたフランスの法律の通称。 

2000年 6月制定。 

 

 


